



Neuuniformierung 2022 – Unserem Kleid geht's an den Kragen!

Die Feldmusik Buttisholz feiert nächsten Frühling ihre Neuuniformierung. An drei Abenden wird der Bevölkerung im Schulhausareal beste Unterhaltung geboten und das neue Tenue festlich eingeweiht.

Bei den einen am Ärmel, bei den anderen am Hosenbein – der Stoff fehlt an allen Ecken und Enden. Über 20 Jahre lang war sie treue Begleiterin der Feldmusik Buttisholz und kleidete die Musikantinnen und Musikanten an diversen Anlässen. Doch all die Feierlichkeiten gingen leider nicht spurlos an ihr vorbei. Bei näherem Betrachten fällt einem da ein fehlender Knopf und dort ein unschöner Farbfleck auf. Mit einem lachenden und einem weinenden Auge wird die Band deshalb im nächsten Frühling die aktuelle Uniform an den Nagel hängen – und dafür eine neue in Empfang nehmen.

Gefestet wird an drei Tagen

Im Rahmen eines Frühlingstests am Mitt-

woch, 25. Mai 2022, werden die Festlichkeiten eröffnet. Ob in der Doppelturnhalle mit der Live-Partyband «Dorfröcker» oder im Biergarten mit Unterhaltung regionaler Kleininformationen – Sie alle sind herzlich eingeladen, bei hoffentlich schönem Wetter ab 16.30 Uhr einen gemütlichen Abend mit den Musikantinnen und Musikanten zu verbringen. Die alte Uniform soll würdig verabschiedet werden, damit dem neuen Tenue nichts mehr im Wege steht.

Weiter geht es am Freitag, 27. Mai, bei einem Feierabendbier und einem Ensemblekonzert der Musikschule Rottal. Die jungen Musikschülerinnen und Musikschüler werden ihr Erlerntes zum Besten geben und freuen sich über ein zahlreiches Publikum.

Am Samstag, 28. Mai, wird die neue Uniform um 16.30 Uhr schliesslich bei einem Gottesdienst in der Pfarrkirche Buttisholz festlich eingeweiht. Anschliessend darf sich die ganze Bevölkerung ab einem Steh-Apéro erfreuen. Der offizielle Akt

findet abends in der Doppelturnhalle statt und bietet den Gästen ein feines Nachtessen bei gemütlicher Unterhaltung.

Grosszügige Unterstützung

Als Hauptpartner konnte die Feldmusik Buttisholz die Aregger AG gewinnen. Die Unternehmen Raiffeisenbank Buttisholz-Ruswil, Tschopp Holzindustrie AG, Bösch Sanitär & Heizung AG sowie das Restaurant Kreuz treten als Co-Partner auf. Im Weiteren wird der Verein von der Inter-span Tschopp AG, der Toma Holz AG, der Huber Kontech AG, der Huber Leitungsbau GmbH, der CKW Buttisholz sowie der Schuler Uniformen AG (Lieferant der neuen Uniform) als Partner unterstützt. Zudem durfte die Feldmusik bei ihrer Hausammlung enorme Wertschätzung und Solidarität von Seiten der Bevölkerung erfahren. Ihnen allen gebührt grosses Lob und Dank für die finanzielle Unterstützung.

Weitere Informationen gibt es unter: www.feldmusik-buttisholz.ch/wp/neuuniformierung-2022/



Die Firma Aregger AG, Buttisholz, unterstützt die Feldmusik Buttisholz bei der Neuuniformierung als Hauptpartner: (von links) Hans Aregger (Geschäftsführer und Inhaber), Viktoria Aregger (Tochter), Markus Kopp (OK-Präsident) und André Haas (Präsident Feldmusik Buttisholz).